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ATA DA 37ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2021 

 

Aos catorze dias do mês de junho do ano de 2021, no horário regimental, sob a 

presidência de José Roberto Comeron realizou-se a 37ª sessão ordinária do corrente 

exercício. Sessão realizada online em razão da pandemia da Covid-19, Novo 

Coronavírus. Participaram da Sessão os vereadores: Andrei Alberto Müzel, Áurea 

Aparecida Rosa, Célio Cesar Rosa Engue, Christian Wagner Nunes Galvão, Débora 

Marcondes Silva Ferraresi, Gesse Osferido Alves, José Roberto Comeron, Julio Cesar 

Costa Almeida, Laercio Lopes, Lucimara Woolck Santos Antunes, Mario Augusto de 

Souza Nishiyama, Paulo Roberto Tarzã dos Santos, Ronaldo Pinheiro da Silva, Saulo 

Almeida Golob e Vanessa Valerio de Almeida Silva. Para votação dos itens 8 e 9 da 

Ordem de Dia dessa sessão foi convocado o suplente Eliel Ferreira Leite, em função do 

entendimento de impedimento do vereador Christian Galvão votar esses itens. Havendo 

número regimental e invocando a proteção de Deus, o presidente declara abertos os 

trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: Colocada em discussão e votação a Ata 

da 36ª Sessão Ordinária realizada em 10 de junho, foi aprovada. Correspondências 

recebidas: Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao Requerimento 

435/2021 - Lucinha Woolck - Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, para que 

informe quando será reativado o Posto de Saúde do Bairro Amarela Velha. Ofício de 

Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao Requerimento 438/2021 - Vanessa Guari 

- Requer ao Excelentíssimo Sr. Prefeito junto ao setor competente viabilize a 

implantação de calçadão com vagas exclusivas de acesso a veículos de emergência na 

Praça Espiridião Lucio Martins defronte ao UPA, entre as ruas Josino Brisola e Santos 

Dumont. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao Requerimento 

442/2021 - Gessé Alves - Requer ao Sr. Prefeito, para que, junto à Sabesp, realize 

reparo asfáltico (tapa buraco) próximo ao nº 684 da Rua Professor João Soares de 

Almeida, Vila São Miguel. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao 

Requerimento 446/2021 - Saulo Leiteiro - Requer ao Sr. Prefeito para que junto ao setor 

responsável, providencie a manutenção de desobstrução e limpeza das bocas de lobos 

na Rua Celso Magalhães Araújo e na Rua Sol Nascente e que seja realizado a 

construção de um sargetão de concreto na entrada da rua Sol Nascente, paralelo a Rua 

Celso Magalhães Araújo no Bairro Vila Dom Bosco. Ofício de Prefeitura Municipal de 

Itapeva - Resposta ao Requerimento 450/2021 - Gessé Alves - Requer ao Sr. Prefeito, 

para que junto ao setor responsável, que verifique a possibilidade ser feito a 

pavimentação asfáltica bem como a implantação de rede de água e esgoto na Travessa 

Oito, na Vila Santa Maria. Ofício de Câmara Municipal de Itapeva - Resposta ao 

https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22036/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22036/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22036/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22040/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22040/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22040/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22040/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22040/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22045/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22045/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22045/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22045/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22049/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22049/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22049/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22049/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22049/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22058/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22058/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22058/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22058/


CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVA 
 Legislatura 2021 - 2024 

 

 
 
 

 

Rubrica: ................................           

2 

 EXERCÍCIO DE 2021   LIVRO Nº.: 005 PAG.: 02 

  
Requerimento 465/2021 - Celinho Engue - Requer ao Instituto Brasileiro de 

Administração Municipal – IBAM que esclareça qual o instrumento legal para a criação 

e extinção de cargo e função do quadro do Poder Legislativo Municipal. Ofício de 

Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao Requerimento 475/2021 - Julio Ataíde - 

Requer ao Exmo. Sr. Prefeito, que junto ao setor competente, informe a possibilidade 

da contratação de um (1) Médico Hematologista para o atendimento da população. 

Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao Requerimento 500/2021 - 

Débora Marcondes - Requer ao Senhor Prefeito informações da possibilidade de 

atendimento remoto (TELEMEDICINA), para pacientes em todas as áreas e 

principalmente na atenção em saúde mental, durante a epidemia de COVID-19, tendo 

em vista os impactos psicológicos das medidas de isolamento e quarentena adotadas e 

a importância desse momento do tratamento remoto; reiteração de requerimento 

321/2020. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao Requerimento 

505/2021 - Aurea Rosa - Requer ao Sr. Prefeito, nos termos regimentais, que, junto ao 

setor competente, providencie reparos em um buraco na Avenida José Ermínio de 

Moraes, na altura do numeral 1285, em frente ao ouro safra. Ofício de Prefeitura 

Municipal de Itapeva - Resposta ao Requerimento 506/2021 - Lucinha Woolck - Requer 

ao Exmo. Sr. Prefeito, junto ao setor competente, à construção de 1 (uma) praça pública 

urbanizada com equipamentos para exercícios (academia ao ar livre) e área de lazer 

com playground no Bairro Ribeirão do Leme. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - 

Resposta ao Requerimento 508/2021 - Vanessa Guari - Requer ao Excelentíssimo Sr. 

Prefeito junto ao setor competente viabilize a implantação de uma ponte de concreto 

armado no bairro Morro Cavado. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta 

ao Requerimento 512/2021 - Christian Galvão - Requer ao Sr. Prefeito, junto ao setor 

competente, informações sobre a possibilidade de lajotamento ou pavimentação 

asfáltica de 600 m na chegada ao bairro Ribeirão do Leme, no trecho ladeado pelas 

moradias. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao Requerimento 

514/2021 - Christian Galvão - Requer ao Sr. Prefeito Municipal, junto ao setor 

competente, seja verificada a possibilidade de se realizar o lajotamento ou 

pavimentação da Rua Antonio Alves da Rocha, no Central Park. Ofício de Prefeitura 

Municipal de Itapeva - Resposta ao Requerimento 519/2021 - Julio Ataíde - Requer ao 

Exmo. Sr. Prefeito, que junto ao setor competente, se possível providencie a extensão 

da iluminação pública, no Bairro da Várzea. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - 

Resposta ao Requerimento 520/2021 - Lucinha Woolck - Requer o Sr. Prefeito para que, 

junto ao setor competente, informe se há data prevista ou cronograma de pavimentação 

das ruas internas do Bairro Ribeirão do Leme. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva 
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- Resposta ao Requerimento 521/2021 - Christian Galvão - Requer ao Sr. Prefeito 

Municipal, junto à Secretaria competente, seja verificada a possibilidade de se construir 

um novo Posto de Saúde no Bairro Grajaú. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - 

Resposta ao Requerimento 523/2021 - Celinho Engue - Requer ao Senhor Prefeito, para 

que junto ao setor competente informe a possibilidade de implantação de contêineres 

de lixo (orgânico e reciclável) na Rua Irmã Ernestina, suficientes para atender às 

necessidades coletivas da comunidade que circunda o mercado Galeria. Ofício de 

Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao Requerimento 524/2021 - Celinho Engue 

- Requer ao Senhor Prefeito, para que junto ao setor competente informe a possibilidade 

de implantação de contêineres de lixo (orgânico e reciclável) no Bairro Engenho Velho, 

suficientes para atender às necessidades coletivas da comunidade estabelecida 

aproximadamente 200 metros após o Berseba e 1.800 metros do clube Manacá. Ofício 

de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao Requerimento 528/2021 - Vanessa 

Guari - Requer que o Excelentíssimo Sr. Prefeito junto ao setor competente possibilite 

a implantação de uma área de lazer na Vila São Francisco. Denúncia apresentada por 

Wilson José de Almeida Barros, em face do Prefeito Mario Tassinari, nos termos do 

Decreto Lei 201/67, encaminhada à Presidência. Denúncia apresentada por Thiago 

Freitas Stivali; José Roberto Rocha; Marcelo Nunes de Castro; Thiago Muller Muzel; 

Gustavo Muzel Pires em face do Prefeito Mario Tassinari, nos termos do Decreto Lei 

201/67, encaminhada à Presidência. PROPOSITURAS. Projeto de Lei: 118/2021 - 

Vereador Ronaldo Pinheiro - Dispõe sobre denominação de via pública Luiz Belemer de 

Lima, no Alto da Brancal. Requerimento: 569/2021 - Vereador Julio Ataíde - Requer ao 

Exmo. Sr. Prefeito, que junto ao setor competente, informe a possibilidade de promover 

convênio ou parceria com a Sabesp, para que efetuem a limpeza das fossas sépticas 

dos bairros da zona rural, que ainda não possuem rede de tratamento de esgoto. 

570/2021 - Vereador Julio Ataíde - Requer ao Exmo. Sr. Prefeito, que junto ao setor 

competente, se possível providencie um estudo e a viabilidade de lombada elevada ou 

redutor de velocidade e a pintura da faixa de pedestres, assim também como a melhora 

na sinalização na Rua Nove de Julho, próximo ao n °715 na Vila São Miguel. 571/2021 

- Vereadora Débora Marcondes - Requer ao Sr. Prefeito, para que, junto ao setor 

responsável, informação da possibilidade de concessão da gratificação, insalubridade, 

ou algum tipo de adicional para todos os servidores públicos municipais que atuam na 

linha de frente ao combate do novo coronavírus – Adicional COVID19. Reiteração do 

requerimento 0213/2021, além do chamamento de mais técnicos de enfermagem do 

concurso público. 572/2021 - Vereadora Débora Marcondes - Requer ao Senhor 

Prefeito, a informação de quando será instituída em Itapeva a Casa de Apoio à Gestante 
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e puérpera. 573/2021 - Vereadora Vanessa Guari - Requer ao Excelentíssimo Sr. 

Prefeito junto ao setor competente viabilize a extensão de rede de energia elétrica no 

bairro Ponte Branca localizado entre a estrada do bairro Faxinal e a Vicinal Luiz José 

Sguário no Km 06. 574/2021 - Vereadora Vanessa Guari - Requer ao Excelentíssimo 

Sr. Prefeito junto ao setor competente viabilize a pintura de faixas de pedestres e de 

vagas de estacionamento nos cruzamentos das ruas Ricardo Watherly, Antônio Carlos 

Veiga e Rui Barbosa junto a sinalização semafórica existente no local. 575/2021 - 

Vereador Ronaldo Pinheiro - Requer que seja inserido em Ata, Voto de Congratulações 

a Santa Casa de Misericórdia de Itapeva pelos seus 122 anos de serviços prestados a 

população de Itapeva e região. 576/2021 - Vereador Saulo Leiteiro - Requer ao Sr. 

Prefeito para que junto ao setor responsável providencie a possibilidade de construção 

de um poço Artesiano no bairro da Cachoeira. 577/2021 - Vereador Saulo Leiteiro - 

Requer ao Sr. Prefeito para que junto ao setor responsável que analise a possibilidade 

de estender o fornecimento de água potável para os moradores do bairro da Sanbra, 

sendo que no bairro já possui um poço artesiano, o qual já está sendo usados para 

fornecer água para escola E M Zita Ferrari. 578/2021 - Vereador Celinho Engue - Requer 

ao Senhor Prefeito, para que junto ao setor competente informe a possibilidade de ceder 

ou adquirir uma cadeira de apoio para acompanhante ao Posto de Saúde localizado na 

Vila Camargo. 579/2021 - Vereadora Lucinha Woolck - Requer à Empresa de Telefonia 

Vivo S.A, para que envide estudos e informe e possibilidade de instalar uma torre de 

transmissão de sinais de celular e banda larga (internet móvel) no Bairro Santa Maria e 

Bairro Mato Dentro. 580/2021 - Vereadora Lucinha Woolck - Requer ao Deparramento 

de Estradas e Rodagem - DER que viabilize a instalação de placas de sinalização e 

recapeamento, da Rodovia Vicinal Bom Sucesso de Itararé até extensão Agrovila. 

581/2021 - Vereador Marinho Nishiyama - Requer ao Sr. Prefeito para que, junto ao 

setor responsável, informe sobre a possibilidade de regulamentar a Lei Municipal nº 

4.479/2021, a qual dispõe sobre atendimento preferencial às pessoas com fibromialgia 

nas repartições públicas e empresas concessionárias de serviços públicos, além dos 

estabelecimentos comerciais e as agências bancárias e similares, criando carteirinha 

específica de identificação para fins de efetivação desse direito. 582/2021 - Vereador 

Marinho Nishiyama - Requer ao Sr. Prefeito para que, junto ao setor responsável, 

informe sobre a possibilidade de reorganizar a atenção básica/primária de saúde do 

município, com a nova realidade do coronavírus, definindo os seus respectivos papéis, 

de modo a prevenir a contaminação dentro das unidades básicas de saúde e garantir, 

ao mesmo tempo, o atendimento para todos que necessitam. 583/2021 - Vereador 

Professor Andrei - Requer ao Exmo. Sr. Prefeito, junto ao setor competente, 

https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22219/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22220/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22220/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22220/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22220/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22221/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22221/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22221/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22221/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22222/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22222/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22222/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22222/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22224/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22224/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22224/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22225/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22225/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22225/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22225/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22225/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22226/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22226/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22226/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22226/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22227/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22227/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22227/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22227/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22228/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22228/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22228/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22229/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22229/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22229/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22229/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22229/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22229/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22230/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22230/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22230/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22230/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22230/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22230/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22231/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22231/


CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVA 
 Legislatura 2021 - 2024 

 

 
 
 

 

Rubrica: ................................           

5 

 EXERCÍCIO DE 2021   LIVRO Nº.: 005 PAG.: 05 

  
informações sobre o investimento realizado em ações pedagógicas considerando o 

modelo de ensino remoto atual. A Presidência encaminha o Projeto de Lei 118/21 às 

Comissões Competentes para exararem seus pareceres e os Requerimentos e 

Indicações à Secretaria Administrativa para as providências de costume. TEMA LIVRE: 

Ver. Ronaldo – pede que seja inserido em ata votos de congratulações à Santa Casa 

de Itapeva, que completou 122 anos. Comenta sobre o aumento de leitos de uti covid 

de 12 para 15 em convênio com o Executivo. Relata que a Santa Casa é referência para 

a região. Fala de bandeira branca entre prefeitura e Santa Cassa. Comenta sobre 

unidade sentinela, local de atendimento exclusivo de covid; que aqui todos vão para a 

UPA. Aparte ver. Andrei – discorre sobre unidade sentinela, que a população tem 

sugerido e pedido essa opção. Continua ver. Ronaldo dizendo que indagam ao prefeito 

por que não aderiu a unidade sentinela, que em outros municípios teve resultado 

positivo; que também não aderiu a hospital de campanha. Mostra vídeo onde o prefeito 

questiona essa modalidade de atendimento. Diz que Itararé e Buri teve resultado 

positivo para enfrentamento à covid; que a população tem cobrado por esse 

atendimento. Ver. Débora Marcondes – comenta que sugeriu centro de reabilitação 

multiprofissional para atender as pessoas com sequelas de covid. Fala sobre a chegada 

de vacina em grande quantidade e do planejamento para distribuição. Discorre sobre o 

tratamento de covid com plasma, que Capão Bonito fechou contrato com Instituto 

Butantan e do isolamento inteligente, que é outra modalidade de testagem e 

acompanhamento. Explana sobre a casa de apoio à gestante, na qual discorre sobre 

gestante da Santa Maria que precisa ir ao hospital para amamentar duas vezes ao dia 

e não tem como ir. Fala sobre atenção a esses casos. Fala que refez requerimento ao 

executivo solicitando o pagamento do auxílio covid aos profissionais da linha de frente. 

Explana que a Constituição Federal prevê pagamento de insalubridade. Fala sobre 

comerciantes do Terminal Urbano, os quais a procuraram pois estão passando por 

dificuldade face à diminuição do movimento. Ver. Christian Galvão – fala de ofício do 

presidente da Câmara comunicando-o que não irá participar de votação de itens 8 e 9 

da ordem do dia. Comenta sobre esses itens e faz questionamentos. Diz ser contra a 

comissão processante, que entende que os apontamentos do relatório não são 

condizentes para afastar o prefeito. Fala que pensam que ele tem interesse que o 

prefeito seja afastado e que sua mãe (vice-prefeita) assuma a prefeitura. Indaga por que 

impedirem ele de votar. Indaga em qual artigo do regime interno está esse impedimento. 

Se ele não puder votar, como ficaria a votação, chamaram o suplente? Diz estar 

decepcionado com algumas coisas que vê na Câmara. Parece que tem um esforço 

contínuo para derrubar o prefeito Mário. Afirma que se constatado irregularidades ele 
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votaria contra o prefeito. Diz que não tem nada pessoal contra os vereadores, mas 

politicamente não concorda com algumas atitudes. Aparte ver. Celinho – diz que não vê 

dessa forma, que estão votando se será instalando comissão processante ou não. 

Presidente Comeron explica sobre a comissão processante; sobre impedimento de ele 

votar, relata o posicionamento do Jurídico e comenta sobre caso idêntico. Informa que 

foi oficiado o suplente Eliel Ferreira para participar dessas votações. ORDEM DO DIA: 

Leitura do Projeto de Lei Nº 4/2021 - Prefeito Dr Mario Tassinari - Autoriza a permuta 

de um imóvel, de propriedade da Prefeitura Municipal, por outro pertencente a Hélio 

Gois de Lima Junior. Em 2ª discussão e votação, foi aprovado por todos. Leitura do 

Projeto de Lei Nº 107/2021 - Vereador Professor Andrei - Estabelece diretrizes que irão 

compor o Plano de Arborização Urbana no município, integrado à Política Urbana do 

Plano Diretor e dá outras providências. Em 1ª discussão e votação, foi aprovado por 

todos. Leitura de Oficio de Prefeito Dr Mario Tassinari requerendo a retirada de pauta 

do Projeto de Lei 72/2021 que “Institui a Política Municipal de Resíduos Sólidos do 

Município de Itapeva/SP e dá outras providências”. Em discussão e votação únicas, foi 

aprovado por todos. Requerimento Nº 564/2021 - Vereadora Débora Marcondes - 

Requer que seja inserido em Ata Voto de Congratulações a equipe do SUAS (Sistema 

Único de Assistência Social) da Secretaria de Desenvolvimento Social de Itapeva – pelo 

trabalho desempenhado na linha de frente durante a pandemia de enfrentamento do 

Covid-19. Em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do 

Requerimento Nº 575/2021 - Vereador Ronaldo Pinheiro - Requer que seja inserido em 

Ata, Voto de Congratulações a Santa Casa de Misericórdia de Itapeva pelos seus 122 

anos de serviços prestados a população de Itapeva e região. Em discussão e votação 

únicas, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento Nº 579/2021 - Vereadora 

Lucinha Woolck - Requer à Empresa de Telefonia Vivo S.A, para que envide estudos e 

informe e possibilidade de instalar uma torre de transmissão de sinais de celular e banda 

larga (internet móvel) no Bairro Santa Maria e Bairro Mato Dentro. Em discussão e 

votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento Nº 580/2021 - 

Vereadora Lucinha Woolck - Requer ao Deparramento de Estradas e Rodagem - DER 

que viabilize a instalação de placas de sinalização e recapeamento, da Rodovia Vicinal 

Bom Sucesso de Itararé até extensão Agrovila. Em discussão e votação únicas, foi 

aprovado por todos. Leitura de Denúncia apresentada por Wilson José de Almeida 

Barros, em face do Prefeito Mario Tassinari, nos termos do Decreto Lei 201/67, 

encaminhada à Presidência. Em discussão única, Questão de Ordem ver. Áurea – diz 

que não entendeu o artigo 28, sobre a votação do ver. Christian; diz que quer o parecer 

jurídico por escrito. Ver. Celinho Engue – explana que os pedidos de processante tem 

https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22137/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22137/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22137/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22137/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22211/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22211/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22211/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22211/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22211/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22222/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22222/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22222/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22222/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22227/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22227/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22227/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22227/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22227/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22228/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22228/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22228/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22228/
https://www.itapeva.sp.leg.br/atividade-legislativa/propositura/detalhamento/22228/


CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVA 
 Legislatura 2021 - 2024 

 

 
 
 

 

Rubrica: ................................           

7 

 EXERCÍCIO DE 2021   LIVRO Nº.: 005 PAG.: 07 

  
como base o relatório da CEI. Diz que é um relatório político e que ele não concorda; 

que não pode servir de base para abertura de processante. Diz que a eleição acabou, 

parece que querem cassar o prefeito de qualquer jeito. Afirma que em breve haverá 

novas eleições. Fala para perguntarem em diversos bairros o que acham do prefeito, 

que teria atendido muitos anseios da população. Afirma que o prefeito tem atendido 

todos os vereadores. Discorre sobre o trabalho do prefeito; que os vereadores devem 

se unir em prol da população. Pede voto contrário às duas processantes. Ver. Ronaldo 

– diz que discorda do ver. Celinho, que o trabalho da CEI foi bem feito, que o ver. Celinho 

participou e agora quer desqualificar esse trabalho. Alega que o relatório final é sim base 

para denúncias. Relata sobre bairros diversos que aguardam por benfeitorias que não 

foram atendidas; que o prefeito não atende todos os vereadores. Explana que houve 

sim mau uso da verba da covid; não irão falar outra coisa. Cita algumas situações em 

desacordo quanto a destinação. Indaga por que utilizou de recursos da covid para outros 

fins? Parabeniza os autores das denúncias apresentadas. Discorre sobre dinheiro e 

serviço público. Diz que o prefeito terá de arcar com a responsabilidade se houver 

comprovação dos fatos. Ver. Marinho Nishiyama – parabeniza os autores dos pedidos 

de comissão processante. Fala que a comissão esclarecerá sobre pontos duvidosos, 

conforme ver. Celinho e Christian comentaram. Comenta sobre o objetivo e os prazos 

da tramitação da Comissão, para trazer a verdade; que isso não inviabiliza a 

administração. Diz que as denúncias não são referentes aos fatos que o vereador 

Celinho relatou. Diz que votará pela recepção de apenas uma denúncia, sendo que 

ambas têm o mesmo teor. Ver. Laercio Lopes – diz que não tem político de estimação, 

que defende o que é correto. Explana sobre informações que coletou acerca de dados 

do teor levantado pela CEI e sobre possíveis equívocos de documentos apresentados 

ou analisados. Comenta sobres trabalhos que são obrigações do gestor. Discorre sobre 

aspectos relacionados ao teor do relatório da CEI. Diz que foi ponderada a explanação 

do ver Marinho e que ele também votará apenas para uma processante. Ver. Tarzan – 

explana que a discussão é sobre o trabalho da CEI; que o próprio prefeito pediu que a 

Câmara tomasse providências sobre possíveis irregularidades na Santa Casa que 

engloba o repasse de verbas. A CEI da covid apontou eventuais irregularidades; afirma 

que não se trata de desvio de dinheiro, de corrupção. Comenta sobre a legislação que 

regulamenta esse processo, que não é novidade a formação e o trabalho da comissão 

processante, que deve verificar se houve ou não desvio de finalidade. Fala que o Mario 

é prefeito hoje graças à CEI das notas frias. Explana que pode ter ocorrido sim algum 

erro da comissão no acesso ao portal transparência, que isso não atrapalhará a gestão; 

que um tema importante a ser discutido é a CRP do município. Comenta sobre fortalecer 
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o setor de compras do executivo. Afirma que confia na gestão do prefeito Mario; que ele 

(Tarzan) não tem compromisso com grupo político. Diz que votará favorável à abertura 

da comissão. Ver. Julio Ataíde – diz que queria estar discutindo a criação de emprego 

e desenvolvimento do comércio e valorização dos servidores. Comenta que há dois 

anos houve uma processante investigando o então prefeito, fato que pode ocorrer 

novamente. Explana sobre o rito da comissão processante. Fala sobre o compromisso 

e responsabilidade de apoiar o que for bom para Itapeva, que a fiscalização deve ser 

feita de forma coerente e ponderada. Espera encontrar meios para que o 

desenvolvimento do município aconteça. Ver. Áurea – pede o parecer jurídico; diz que 

ainda não entendeu a situação do vereador Christian. Comenta sobre o uso da verba 

da covid que pode parecer que alguém pegou o dinheiro, que não foi bem assim. 

Comenta sobre as funções do Tribunal de Contas, Ministério Público e Judiciário. 

Comenta que há muitas coisas que o prefeito precisa rever no governo, que ela poderia 

atacar o prefeito, mas deve respeitar a votação da população, assim como não 

desmerece o trabalho da CEI, mas não cabe a ela dizer se houve irregularidade. Explana 

sobre compras de produtos que estariam em desacordo com o uso da verba. Fala de 

sua preocupação com o não recebimento de emendas parlamentares por Itapeva por 

conta da não aprovação da previdência (CRP). Fala do desafio pela frente. Fala sobre 

trabalho da Justiça e MP em função da CEI. Diz que vota contra abertura de comissão 

processante. Ver. Andrei Müzel – fala sobre pesquisa junto ao portal transparência do 

Tribunal de Contas e dificuldade da transparência no município. Explana sobre a função 

do vereador de fiscalizar; pede cuidado quando dizem que a comissão pode ter errado 

ao usar o portal transparência, que segundo ele foi falho e com informações inseridas 

de última hora. Comenta sobre ofícios que não tiveram respostas; que a Secretaria da 

Educação teve oportunidade e não explicou sobre reformas de escolas. Afirma que não 

devem menosprezar o trabalho da CEI. Fala que a vacinação dos profissionais da 

Educação sequer tem um calendário. Explana que não adianta ter verbas e não usar 

devidamente. Fala sobre matéria na tv sobre aquisição de leitos (só agora). Afirma que 

o contexto atual é defender vidas. Diz que podem contar suas versões, mas que só 

agora falaram que reformas de escolas foi com verba do Fundeb. Aparte ver. Ronaldo 

– diz que o problema não é falta de recurso, mas a má gestão dele. Só com a abertura 

de CEI foi que o prefeito se mexeu. Ver. Andrei continua defendendo o uso do dinheiro 

dentro da sua finalidade. Questão de Ordem, ver. Áurea indaga se o Eliel Ferreira está 

online e pede o parecer jurídico. Presidente Roberto explica que foi oficiado e enviado 

o link ao suplente Eliel. Em votação nominal: Andrei Müzel: favorável; Áurea Rosa: 

contra; Célio Engue: contra; Débora Marcondes: favorável; Eliel Ferreira: ausente; 



CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVA 
 Legislatura 2021 - 2024 

 

 
 
 

 

Rubrica: ................................           

9 

 EXERCÍCIO DE 2021   LIVRO Nº.: 005 PAG.: 09 

  
Gessé Alves: favorável; Roberto Comeron: favorável; Júlio Ataíde: favorável; Laércio 

Lopes: contra; Lucinha Woolck: contra; Marinho Nishiyama: contra; Tarzan: (pede 

suspensão de sessão por cinco minutos, para discutirem melhor. Presidente diz para ter 

transparência continuará a votação): favorável; Ronaldo: favorável; Saulo: contra; 

Vanessa Guari: contra. Denúncia rejeitada por 7 votos contra a 7 favoráveis. 

Vereadora Áurea pede novamente que conste em ata que recebeu parecer jurídico 

sobre a questão do impedimento de voto do vereador Christian. Presidente Comeron 

diz que solicitou ao Jurídico. Leitura de Denúncia apresentada por Thiago Freitas 

Stivali; José Roberto Rocha; Marcelo Nunes de Castro; Thiago Muller Muzel; 

Gustavo Muzel Pires em face do Prefeito Mario Tassinari, nos termos do Decreto Lei 

201/67, encaminhada à Presidência. Em discussão única, Ver. Celinho indaga se foi 

convocado o suplente Eliel Ferreira para votação. Presidente Comeron explica que sim; 

quanto a participação ou não o suplente decide. Ver. Marinho Nishiyama – parabeniza 

os denunciantes. Explana que optou por votar por abertura de uma processante. Mostra 

e relata sobre acórdão do Tribunal de Contas referente a aquisição de itens pelo 

Executivo, acusando irregularidade no ato do Executivo.  Pede que os vereadores que 

desacreditam no trabalho da CEI acreditem no Tribunal de Contas de SP. Ver. Celinho 

– fala que o processo que ver. Marinho apresentou foi julgado regular pelo Tribunal de 

Contas. Sobre o comitê covid diz que tem representante da Santa da Casa (Dra. 

Valeria), além de Conselho Municipal de Saúde, que vereador é vedado de participar de 

conselho. Aparte ver. Celinho diz sobre a composição do comitê, que o prefeito teria dito 

que não tem direito a voto. A Dra. Valéria deve participar como membro sem direito a 

voto, que é disso que trata a investigação. Ver. Tarzan – diz confia na responsabilidade 

e imparcialidade dos vereadores, na probidade do prefeito, mas que todo gestor comete 

erros, com dolo ou sem, ou com dolo eventual. Fala que as questões apontadas serão 

esclarecidas; que alguns depoentes poderão apresentar documentos que faltaram. Que 

acredita que o chefe de executivo poderá tomar medida disciplinar se for o caso. Explana 

que o chefe do executivo é uma pessoa coerente, responsável, ainda que cabeça dura, 

mas precisa entender que há três poderes. Que a CEI não apontou corrupção no 

governo e sim eventuais irregularidades, as quais serão sanadas; que a câmara saberá 

conduzir tecnicamente com imparcialidade a processante. Fala que o Cavani foi 

cassado por processo oriundo da CEI do calote; que confia na probidade do prefeito 

atual. Fala que será oportunidade para que os fatos se esclareçam e que precisam 

buscar soluções para questões como a CRP. Presidente Comeron comenta sobre 

comissão processante. Em votação nominal: Andrei Müzel: favorável; Áurea Rosa: 

contra; Célio Engue: contra; Débora Marcondes: favorável; Eliel Ferreira: ausente; 
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Gessé Alves: favorável; Roberto Comeron: favorável; Júlio Ataíde: favorável; Laércio 

Lopes: favorável; Lucinha Woolck: contra; Marinho Nishiyama: favorável; Tarzan: 

favorável; Ronaldo: favorável; Saulo: contra; Vanessa Guari: contra. Denúncia 

acolhida por 9 votos favoráveis a 5 contra. Diante disso, o Presidente convida os 

vereadores que estão acompanhando a Sessão nos Gabinetes e se dirigirem à 

Presidência para acompanhar o sorteio dos membros da Comissão Processante. 

Questão de Ordem: ver. Tarzan pergunta quantos nomes estão para sorteio. Comeron 

responde que são catorze. Ver. Celinho pergunta se o Presidente pode ser sorteado. 

Comeron diz que sim, mas se for, declinará. Conferidos os nomes, servidor da Câmara 

Municipal realiza o sorteio, sendo os sorteados: Gessé Osferido Alves, Laercio Lopes e 

Júlio César Costa Almeida. Ver. Tarzan lê Decreto-Lei 201/67, os qual estabelece que 

os membros votarão entre si. Presidente Comeron diz que está correto. Na sequência 

os sorteados se reúnem e decidem a composição da Comissão Processante, sendo: 

Presidente – Laercio Lopes, Relator – Júlio César Costa Almeida e Membro – 

Gessé Osferido Alves. Presidente Comeron declara homologada a Comissão 

Processante. MATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO: Em 2 ª d/v Projeto de Lei: 

107/2021. Dependendo dos Pareceres das Comissões: Em 1 ª d/v Proposta de 

Emenda à LOM 3/2021; Projetos de Lei: 27, 32, 34, 40, 45, 46, 51, 53, 67, 70, 82, 87, 

94, 98, 104, 105, 106, 108, 109, 110, 112, 113, 114, 115, 116, 117 e 118/2021. Em d/v 

únicas Projeto de Resolução 5/2021. EXPLICAÇÃO PESSOAL. Nada Consta. Nada 

mais havendo a tratar a Presidência convoca os vereadores para a 38ª Sessão Ordinária 

a ser realizada quinta-feira, dia 17 de junho, no horário regimental e invocando a 

proteção de Deus, declaro encerrados os trabalhos da presente Sessão e, mandando 

que para constar, fosse lavrada esta Ata que segue assinada pela Mesa Diretora. 

Palácio Vereador Euclides Modenezi, Plenário, 14 de junho de 2021. 
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